

Grillfest des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen am Rhein

Der Kreuzbund Stadtverband Bingen lud zum diesjährigen Grillfest am 25.08.2024 zur Grillhütte nach Münster-Sarmsheim ein.

Mehr als 60 Weggefährtinnen und Weggefährten folgten der Einladung und verbrachten bei angenehmen Temperaturen einen wunderschönen Tag.

Markus Grimm (Vorsitzender) begrüßte die Gäste und wünschte allen schöne gemeinsame Stunden.



Verantwortlich für das Gelingen des Tages zeichnete die Gruppe Bingen 1 um die Gruppenleitenden Markus Grimm und Michaela Gassner. Sie hatten keine Mühen gescheut und bei der zu erwartenden sonnigen Witterung zwei 3 mal 6 Meter große Zelte aufgebaut, so dass niemand sich der direkten Sonneneinstrahlung aussetzen musste. Das Zubereiten des Grillgutes klappte ausgezeichnet und das Salat- und Kuchenbuffet war ausreichend bestückt und sehr schmackhaft.



An dieser Stelle ein besonderer Dank an Wolfgang Weber, der schon seit Jahren das qualitativ hochwertige Grillgut der Landmetzgerei Maus aus Badenhard anliefert.

Ebenso bedanken wir uns aber auch bei allen, die mit einer hausgemachten Salat- oder Kuchenpende mit zum Gelingen des Festes beitragen und das Buffet so üppig bereicherten.



Kassierer Constantin Doré berichtete von einer Einnahme von 207,00 € aus der durchgeführten Sammelaktion.

Es wurden viele gute Gespräche geführt und ein reger Austausch fand unter den acht Gruppen des Stadtverbandes statt.

Vielen Dank an die JKB-Gruppe 1 für die gut organisierte und ausgezeichnet durchgeführte Veranstaltung, die sich am Nachmittag dem Ende neigte.

Autor: Hartmut Zielke

Bilder: Renate Groß